

宮崎県立 宮崎北高等学校

《2022年度 学校案内》



あなたの学舎はココにある



普通科 / サイエンス科
Super Science High School

部活動実績 文武不岐

陸上部	県R2大会 個人・リレー等 県新人大会 個人・団体 全九州高等学校体育大会陸上競技大会	上位入賞多数 上位入賞多数 上位入賞多数
男子バスケットボール部	県一年生大会 県高校新人剣道大会男子団体	3位 3位
剣道部	県R2大会 個人・リレー等 県高校総合新人大会水泳競技	上位入賞多数 上位入賞多数
水泳部	九州10人制ラグビーフットボール大会 県高校ソフトテニス新進大会	九州大会出場 上位入賞
ラグビー部	宮崎地区高校交流大会 県R2大会 団体戦	上位入賞 3位
女子ソフトテニス部	ハイスクールジャパンカップ シングルの部 県高等学校ソフトテニス新人大会女子個人	3位 3位
女子ソフトボール部	県R2大会兼選手権大会 県吹奏楽サマーコンサート	3位 金賞
吹奏楽部	県アンサンブルコンテストクラリネット四重奏 県高校総合文化祭吹奏楽部門	金賞 審査員特別賞
書道部	県席上揮毫大会 県教育書道展	上位入賞 特選多数
美術部	県高校総合文化祭美術部門	優秀賞
音楽部	県高校総合文化祭日本音楽部門 県高校文連むかふアートコンテスト	優秀賞 入賞
写真部	県高校総合文化祭写真部門	入賞
科学部	日本学生科学賞 全国審査 県高校総合文化祭自然科学アワード大会 マリンチャレンジプログラム2020全国大会	日本科学未来館賞 最優秀賞 最優秀賞
放送部	NHK杯放送コンテスト 県高等学校新人放送コンテスト 九州高校放送コンテストアナウンス・テレビ番組部門	総合優勝 総合優勝 優秀賞

※令和2年度は多くの大会で縮小、中止、延期となりましたが、運動部・文化部共に活発な学校です。

「部活動にける情熱」は北高の宝

- 運動部〈14〉 陸上、水泳、バスケットボール、バレーボール、ハンドボール、ソフトテニス、テニス、ソフトボール、バドミントン、サッカー、ラグビー、剣道、弓道、野球
- 文化部〈10〉 音楽(合唱・華曲)、茶道、写真、吹奏楽、美術、書道、放送、科学、カルタ、囲碁・将棋
- 同好会〈5〉 演劇、国際ボランティア、ダンス、華道、応援団

「当たり前のことを当たり前にするために」

私は今、陸上競技部に所属しています。陸上競技部は、ほぼ毎日練習があるので、少しの間隙時間も大切にしています。例えば、登下校の時間を使って英単語を覚えたり、公式を繰り返してつづいたりしています。こういう努力を当たり前にすることによって、徐々に力が付いてくると思います。また、これらは部活動でも同じことが言えると思います。入学した当時は、部活動の疲れが襲ってきてきつづつ毎日過ごしていました。しかし、毎日の積み重ねによって慣れ始め、今では練習メニューを多くこなせるようになってきました。毎日、当たり前のことを当たり前にするので、いつか結果に結びつくとは私は信じています。「日頃の努力を当たり前」に明るく爽やかに生き生きと結果は必ずついてくる!!



進路実績 (令和2年度) ※過年度卒を含む

合格者数	(名) ※過年度卒を含む
合計	(現役+過年度)
国立大学	131 (124+7)
私立大学	209 (200+9)
準大学等	10 (10+0)
短期大学	12 (12+0)
専修学校	65 (64+1)
就 職	13 (12+1)



主な合格先

- 国立大学 北見工業大学、北海道教育大学岩見沢校、山形大学、茨城大学、富山大学、山梨大学、信州大学、島根大学、山口大学、高知大学、九州大学、九州工業大学、福岡教育大学、佐賀大学、熊本大学、大分大学、宮崎大学、鹿児島大学、琉球大学
- 公立大学 都留文科大学、下関市立大学、山口県立大学、高知県立大学、北九州市立大学、福岡県立大学、福岡女子大学、長崎県立大学、宮崎県立看護大学、宮崎公立大学、名桜大学
- 私立大学 早稲田大学、中央大学、明治大学、東海大学、法政大学、立命館大学、近畿大学、九州産業大学、福岡大学、福岡工業大学、崇城大学、南九州大学、宮崎国際大学、宮崎産業経営大学、九州保健福祉大学 など

「文武不岐」

私は中学校の時に放送に興味を持ち、北高の放送部に入るために入学しました。中学の頃は部活動には入っていませんでしたが高校に入り部活動に参加して、先輩や後輩と関わったり知らない事に挑戦したりすることでとても充実した学校生活を送っています。北高は45分授業によって放課後に部活や勉強する時間があふります。放課後の活動を充実させることができるのは魅力のひとつだと思います。勉強との両立はスキマ時間を利用してしています。登下校中のバスや休み時間に単語や公式を覚えています。2つのことを同時に両立させるのは難しいことですが、卒業後に部活と勉強どちらも同じくらい頑張れたと思えるようにすることが目標です。勉強(文)と部活動(武)はわかれず(不岐)、相乗効果もあるとは考えています。



卒業生の声

報われるまで努力する
林 梨花 さん (熊本大学教育学部養護教諭養成課程)
熊本大学に入学した林梨花です。現在、私は教育心理学などの教育分野と養護概論という養護教諭になるために必要な学問を中心に勉強しています。高校時代の思い出は、所属していた写真部の活動やクラスメイト達との楽しい生活の日々です。私が高校時代から好きな言葉に「報われるまで努力する」という言葉があります。自分が決めた目標に向かって報われるまで努力し続けるというのは意外にもかなり辛いですが、努力し続けたという事実は必ず自分の自信につながるの諦めずに頑張ってください。宮崎北高校には努力する人を支えてくれる多くの先生方がいます。また、45分授業となっており放課が早いので部活動に多くの時間を費やすこともできます。それぞれの方法で充実した学生生活を送ってください。皆さんの活躍を心より応援しています。



通学バスが校内まで運行するので安心。

大半の生徒は自転車通勤しています。通学バスは朝夕ともに校内での乗り降りが可能です。光陽台線、綾・国富線、西都線、宮交シティ線が利用できます。また、徒歩5分位置に新名爪バス停があり、高鍋・西都方向はこのバス停も利用できます。

国際交流

北高で国際交流を通して広い視野を身につけ、世界に飛びたとう~

★校内プロジェクト★

★さくらサイエンスプラン (台湾から1週間10名)
独自の科学研修プログラム。アジアの高校生を招聘し、共に民営学の研究所で最先端科学について学び、文化交流を行う。延べ200名が交流。



★タイ王国カセサート大付属高校生留学受入 (タイから2週間12名)
研究課題ディスカッション、書道美術体験、琴演奏体験、茶道体験、綾・国富研修、宮崎大学農学部研修、県農業試験場研修、ロケット実験教室など、延べ200名が交流。



★海外の学校とのオンライン企画 (新企画)
ロンドンのタウンリーグラマースクールとオンラインによる文化とSDGs交流。



★台湾7大学との連携 (新企画)
台湾7大学との連携協定により優先的に奨学金を得て海外大学への進学が可能になりました。また連携先大学によるプログラミングや英語講座、学生との社会問題についての英語での討論なども行っています。



★Global Progaming 講座
ハンガリーのIT技術者と英語で、プログラミングの課題解決型学習に取り組みます。



★多文化共生講座 (新企画)

様々な国の人主に英語でその国の文化や歴史社会について語ってもらいます。昨年度はシンガポール、デンマーク、ウズベキスタン、香港、ザンビア、ベトナムの方々に講演をしていただき、延べ400名の生徒が参加し、国際社会への理解を深めました。



★国外プロジェクト★

★姉妹校カセサート大学inタイ王国交換留学 (留学11名)
日本語学科との交流、バナナの茎の玩具、タイの縁起物お菓子、パッタイ料理、タイ伝統衣装ダンス、英語の授業、タイ語の授業、大学航空工学科、南極観測隊元隊員の講義、JICA研修、アユタヤ1日研修、サイエンスフェスティバルなどを体験。



★トビタテ留学 JAPAN

文部科学省が行っている留学支援事業。生徒自らが計画を立てて、留学資金をゲット、今年度も7名が申し込み、3人が採択されました。今年度のトビタテの留学先：カティフ(イギリス)、カンヌ(フランス)、ウイーン(オーストリア)



サイエンス科

未知への挑戦!
我らの武器はサイエンス!!

サイエンス科とは?
科学技術人材育成学科

「探究活動」を重点的にを行います
探究活動を通して、思考力、創造力、協働力、コミュニケーション力、主体性を身につけます。

「使える英語」が身につきます
科学の内容を英語で学ぶ授業に加え、海外高校生や留学生とのディスカッションで使える英語を身につけます。

探究活動が評価される時代に!
東京大学をはじめとする多くの大学において探究活動が評価され始めています。大学の先生たちが、「高校時代に研究に取り組んだ生徒は、大学でも研究に取り組める。そんな生徒に入学してほしい。」と考えるようになってきているからです。そのため、大学入試では「大会実績(賞状)」や「研究論文の提出が求められます。探究活動に一生懸命取り組めばこれらの書類が揃うだけでなく、面接でも自信を持って発言できます。

興味を持ったら
学科パンフ



4つの研究領域

- 刺激応答研究領域
- 地球環境学研究領域
- 物質機能研究領域
- 物理工学研究領域